

NEWS

Danrem 082/CPYJ Audensi dengan HIPMI Kota Mojokerto Dukung Ketahanan Pangan

Basory Wijaya - MOJOKERTO.NEWS.OR.ID

Jan 20, 2025 - 15:19



Mojokerto, – Komandan Korem 082/Citra Panca Yudha Jaya Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., hari ini menerima audiensi dari pengurus Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) cabang Kota Mojokerto di Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No.3, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Senin

(20/01/25)

Pertemuan tersebut bertujuan untuk menjalin sinergitas kerjasama antara Korem 082/CPYJ dengan para pengusaha muda dalam mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional di Wilayah Mojokerto,



Danrem 082/CPYJ Kolonel Batara Alex Bulu menyambut baik dan mengapresiasi semangat seta inisiatif para pengusaha muda (HIPMI) Cabang Kota Mojokerto.

Beliau menyampaikan bahwa TNI selalu siap mendukung program-program ketahanan pangan nasional yang bermanfaat bagi masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, beliau juga menekankan pentingnya peran pemuda, khususnya pengusaha muda, dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Menurutnya, penguatan ekonomi lokal tidak hanya berdampak pada kesejahteraan masyarakat, tetapi juga pada stabilitas nasional.

Dalam audiensi tersebut, Danrem 082/CPYJ juga menyampaikan bahwa “TNI selalu siap dalam mendukung program-program ketahanan pangan nasional yang bermanfaat bagi masyarakat,” ungkapnya.

Lebih lanjut Danrem juga menyampaikan “pentingnya peran pemuda, khususnya pengusaha muda, dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Menurutnya, penguatan ekonomi lokal tidak hanya berdampak pada kesejahteraan masyarakat, tetapi juga pada stabilitas nasional,” sambungnya.

Sementara itu, Ketua HIPMI cabang Kota Mojokerto, Ibu Megawati citra alam, menyampaikan apresiasi atas dukungan Danrem 082/CPYJ. “Kami berharap kerja sama ini dapat meningkatkan ketahanan pangan meliputi, Ketahanan pangan, peternakan, perikanan dan perkebunan sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat Mojokerto.

Di akhir audensi dilaksanakan pemberian cendramata oleh Ketua HIPMI Kota Mojokerto kepada Komandan Korem 082/CPYJ dan dilanjutkan foto bersama. (Penrem).